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Bericht zum Bezirkstag 2011 in Kist 
 
 
Im Mittelpunkt der Tätigkeit des Fachwarts Öffentlichkeitsarbeit im Bezirk 
Unterfranken in der abgelaufenen Legislaturperiode stand Organisation der 
Zusammenarbeit mit den Tageszeitungen. Sowohl die Ergebnisse im 
Mannschaftssport wie auch die Turnierberichterstattung musste Woche für Woche 
erledigt werden. Verstärkt wurde der Arbeitsaufwand im Bereich Neue Medien.  
 
Mannschaftssport 
 
In der Wahlperiode 2007 - 2011 wurde der Ergebnisdienst auf click-TT umgestellt. 
Mit diesem Ligensystem hofft der BTTV nun auf längere Sicht arbeiten zu können. 
Die Vereine sind verpflichtet, die Ergebnisse rechtzeitig mit den Spielberichten ins 
Internet zu stellen. Aus dieser Quelle heraus können sowohl die Fachwarte wie auch 
die Mitarbeiter der Zeitungen ihre Informationen beziehen. Berichte können 
geschrieben werden und Tabellen kommen so in die Tageszeitungen. Trotz neuer 
Medien, die immer stärker genutzt werden, ist es nach wie vor wichtig in der 
Printpresse präsent zu sein.  
 
 
Einzelsport und Turniersport 
 
Immer schwieriger gestaltet es sich in den großen Tageszeitungen mit Berichten von 
Turnieren vertreten zu sein. Aus Platzgründen werden oft Berichte gekürzt. Besser 
sieht es in den Lokalausgaben der einzelnen Blätter aus. Hier sind die Fachwarte auf 
Kreisebene und die Vereine gefragt, um entsprechend aktiv zu werden. Eine gute 
Zusammenarbeit mit den Fachwarten aus dem Sportbereich ist erforderlich, das ist die 
Grundvoraussetzung für einen reibungslosen Ablauf. Diese funktioniert im Bezirk 
Unterfranken sehr gut.  
 
 
Internet  
 
In den letzten vier Jahren konnte der Internetauftritt des Bezirks Unterfranken sowie 
in den Kreisen neu ausgerichtet werden. Mit viel Zeitaufwand ist es gelungen, noch 
aktueller Berichte auf die Homepage zu stellen. Unser Ziel ist es über alle 
Sportereignisse, auch über jene, die über den Bezirk hinaus stattfinden, zu berichten.  
 
Es ist das erklärte Ziel, dass neue, junge Fachwarte im Fachbereich Presse 
hinzugewonnen werden.  
Abschließend möchte ich mich für die freundschaftliche Zusammenarbeit im Bezirk 
Unterfranken bedanken.  


